

se exclusivamente en y por la primera vez a los ex Presidentes Sra. Chamorro y Cdte. Ortega;

- c) En el proceso de regateos se llegó en a que quedara una sola Cámara de Diputados y, en principio, a cambio, la aceptación de la Diputación únicamente del ex Presidente inmediato saliente (Alemán);
- d) EL PLC aunque no manifestara abiertamente este objetivo, buscaba obtener un Diputado más; y
- e) Cuando se presenta la aceptación por parte del PLC de las modificaciones a la Ley Electoral (35%-5%) el FSLN confirma la aceptación de la Diputación de Alemán.

Nota: La reducción a que hemos venido haciendo referencia no sólo beneficiaba obviamente al FSLN, que en las dos últimas elecciones había obtenido entre el 38-39% de los votos, sino también al PLC que se encontraba muy desgastado a causa de una gran corrupción que se percibía a causa de acciones delictivas de varios funcionarios muy relevantes de su gobierno. Yo compartía esa percepción, por lo que puede considerarse que de no ser una persona del prestigio y honorabilidad del Ing. Enrique Bolaños difícilmente hubiese ganado las siguientes elecciones del año 2001. La escogencia y el